

Appel en France à un ordre mondial juste au Sommet des Peuples

Image not found or type unknown

La Havane, 11 juillet (RHC) L'association de solidarité France-Cuba a appelé à un ordre mondial plus juste pour faire face à la crise systémique du capitalisme lors du Sommet des Peuples Bruxelles-2023.

A l'occasion de ce forum qui se tiendra les 17 et 18 juillet dans la capitale belge, l'association française a confirmé sa participation et a considéré cette rencontre comme un espace de mobilisation internationale

et d'unité autour de l'exigence de justice sociale.

Dans un communiqué, elle a reconnu les efforts de Cuba en sa qualité de président du Groupe des 77 plus la Chine en faveur d'un nouvel ordre financier et de la protection de l'environnement.

Avec d'autres associations d'Amérique latine, des Caraïbes et d'Europe, France Cuba partage l'inquiétude face aux conséquences néfastes de la crise systémique du capitalisme, qui touche particulièrement les peuples du Sud, mais aussi les travailleurs et les pauvres des pays du Nord, a-t-elle averti.

Le Sommet des Peuples se tiendra parallèlement au Sommet entre l'Union européenne (UE) et la Communauté des Etats d'Amérique Latine et des Caraïbes (CELAC) à Bruxelles, avec un agenda varié et l'appel à défendre la paix et le multilatéralisme face aux défis auxquels l'humanité est confrontée.

France Cuba soutient les objectifs du Sommet des Peuples, et souligne parmi eux la promotion de solutions pacifiques aux conflits et la cessation des mesures coercitives unilatérales, a souligné l'association avec plus de 60 ans de tradition de solidarité avec l'île et sa Révolution.

En ce sens, elle a ratifié sa condamnation du blocus imposé par les États-Unis à ce pays des Caraïbes, une politique qu'elle a qualifiée de génocidaire et d'atteinte aux droits de l'homme.

L'organisation française a dénoncé la portée extraterritoriale de ce blocus économique, commercial et financier, appliqué par Washington depuis plus de six décennies.

Concernant ses attentes spécifiques pour le Sommet des peuples de Bruxelles, elle a mentionné l'urgence, au vu de la situation en Europe, de généraliser la position de la Celac de déclarer l'Amérique latine et les Caraïbes zone de paix, qui s'est concrétisée en 2014 à La Havane.

Elle a également appelé 'a l'installation, au sein du forum, de mouvements sociaux et de forces politiques progressistes pour établir une feuille de route contre la crise climatique mondiale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/328064-appel-en-france-a-un-ordre-mondial-juste-au-sommet-des-peuples>



Radio Habana Cuba